

un pianista y una cantadora. El pianista pasea los dedos por el teclado; la cantadora se apoya dulcemente sobre el artefacto y con voz alegre ó cadenciosa, triste ó melancólica canta un trozo de zarzuela, una habanera ó algo flamenco.

De esta especie es el café inaugurado el Domingo cuyo dueño Sr. Almodovar no ha vacilado sacrificarse pecuniariamente tan sólo por montarlo al estilo de los de la Corte. Nada falta allí; ni baño de María para hacer el café, ni buen servicio, limpio y aseado, repostería, excelentes licores; un piano bastante regular, un pianista digno de todo elogio y dos palomitas con miel, en fin, cuanto puede alhagar al consumidor, ha traído el Sr. Almodovar.

Si sus promesas se cumplen y la autoridad le presta su eficaz ayuda reprimiendo con mano fuerte los abusos que puedan ocurrir doy á mis paisanos la enhorabuena.

Anoche fuimos agradablemente sorprendidos en el Teatro Cejudo por la escogida sociedad que le llenaba. Lo que más llamó nuestra atención es el orden que habia en el salón teniendo presente el poco hábito que hay á esta clase de reuniones.

Damos nuestra cordial enhorabuena al Sr. Troncoso y á la junta que tambien han interpretado los deseos del público.

Y al mismo tiempo, nuestras más expresivas gracias al director Sr. D. Angel Lopez, por su atenta invitación que nos ha honrado muy mucho.

Ha llegado á nuestros oídos el rumor de que en Ciudad-Real en el casino de la calle de Caballeros quiso cometer un robo, un joven de dicha capital, que á juzgar por su traje en el que entre otras prendas se notaban gabán y guantes, parecia ser una persona decente, y suponemos que así lo seria; en un momento de codicia y á pesar de su traje, el joven amable sufrió la gran metamorfosis convirtiéndose en mozo de cordel, por su cuenta, es decir; queria trasladar de las arcas de fondo de dicho casino la mezquina cantidad de ocho á nueve mil duros. Pero es el caso, que muchas veces, en vez de comer el raton el queso, no lo prueba y sin saber cómo se encuentra entre los sombríos muros de un calabozo, evitando de ese modo, padezca una familia digna del mayor elogio cuyo padre era el responsable, al que remitimos nuestra más cordial enhorabuena.

Harto sentimiento nos causa amados lectores el tener que decir que nuestras advertencias al Sr. Alcalde de esta localidad, es lo mismo que el que machaca en hierro frio.

Y á propósito Sr. Alcalde, ¿en qué se ocupa la policía urbana, y con qué ojos miró que no ha notado que en derredor de los centros de enseñanza, llamados las Escuelas Pías, es tanto el lodo que hay que se hace imposible, la transición? ¿No han llegado á comprender las fatales consecuencias que pueden ocasionar los miasmas que se desprenden del lodo estancado há tiempo en las inmediatas calles á dichos centros de enseñanza dónde por término medio asistirán todos los dias de novecientos á mil niños de ambos sexos?

Estamos en la completa seguridad que en breve tratarán de remediar en lo posible, no sólo lo que manifestamos sino, tambien cuanto hasta hora hemos advertido.

¿Sabremos algun dia qué pasa con nuestro Ayuntamiento?

Por ahora, cada uno piensa lo que se le antoja, pero nadie acierta con la verdad. Lo único cierto é indudable es que no tenemos autoridad fija, y tal situación no es conve-

niente para ninguno y menos en época de elecciones.

El Carnaval se presenta bastante animado el año actual; varias estudiantinas infantiles hay en proyecto. Una de ellas que la constituirán los alumnos de el colegio de 2.^a enseñanza de esta villa. La música de viento que dirige el Sr. Troncoso, creemos formará otra comparsa.

¡Animos! y á divertirse.

Los suscritores de Madrid se quejan repetidas veces de no recibir los números que les enviamos.

Llamamos sobre esto la atención de quien corresponda, á fin de que remedien la falta que nos causa graves perjuicios.

El Sr. Herrera que forma parte de la compañía que actua en el Teatro de esta villa, tuvo una ovación la noche del Domingo haciendo el papel de abate en «La huérfana de Bruselas» que interpretó á la perfección. Para el Sr. Ortin y para él fueron los aplausos; para la señora y señorita Castillo, el silencio, que fué bastante dados sus méritos. El Sr. Baz, bien.

El papel del Sr. Mañas, de poca importancia, no le permitió poner de relieve sus facultades.

Aun continua sin dama la compañía. Según informes autorizados, no por culpa del director Sr. Delgado, sino del empresario Sr. Heras. Parece que dicho Sr. Delgado, propuso al último contratar á una primera actriz de mérito y que pedía una cantidad algo crecida, á pesar de lo cual el director se comprometía á abonar las dos terceras partes, si el empresario pagaba el resto; pero éste se negó en absoluto.

Ss. Heras; un pequeño sacrificio de ese género, es siempre productivo y no ha debido V. temerlo.

Haga V. porque pronto tengamos la compañía completa, con lo que satisfará V. los deseos del público, porque aunque los actores, son aceptables, la Sra. Castillo no sirve, y las obras que exigen dama que son la mayoría, quedan huérfanas.

La infanta D.^a Eulalia se encuentra enferma. Una afección á la garganta, acompañada de intensa fiebre la ha obligado á guardar cama. Según las últimas noticias que facilita «La Correspondencia» se halla bastante mejorada, y se espera su pronto restablecimiento.

No sucede lo mismo con la dolencia que aqueja á la infanta D.^a Cristina de Borbon, viuda del infante D. Sebastian; según el mismo diario, que pasa por bien enterado de cuanto en Palacio ocurre, ha llegado á temerse por su vida, y el día 21 le fueron administrados los Sacramentos. Su estado sigue bastante grave.

¡Ojo! reclutas para Ultramar.

Segun parece hay muchos agentes que no perteneciendo á la célebre concepcion Felipe, tratan sólo de engañar á los incautos, quedándose buenamente con su dinero. En esta provincia nos han hablado de algunos aunque sin darnos detalles suficientes. Alerta y buena suerte.

Ayer miércoles tomaron posesion del cargo de concejales de este Ayuntamiento los Sres. D. José Prieto, D. Canuto Abad, Don José Sanchez Andrade, D. Celestino Guerrero, D. José Fernandez, D. N. Lérida, y Don Francisco Latorre; los citados señores desempeñarán su cargo como interinos hasta que se verifiquen las elecciones.

D. Ramon Cornejo ha remitido al Gobernador civil de la provincia su dimision de Alcalde Presidente.

D. José Fernandez Arroyo ha tomado posesion del puesto de Liquidador de derechos reales.

SECCION COMERCIAL.

MERCADO DE VINOS.

Aumenta extraordinariamente la demanda, á pesar de que las pocas ofertas y altas cotizaciones de los vinos ejercen una influencia decisiva en los negocios, los cuales se realizan con gran dificultad debido á las causas ante dichas.

Hé aquí las operaciones ultimadas desde nuestra última reseña.

Cinco mil arrobas de tinto, vendidas desde 23 á 29 rs., según clase.—Doscientas id. blanco, de 21 á 22 rs. id.

Para los demás artículos rigen los mismos precios de la semana pasada.

VARIEDADES.

PERROS BELICOSOS.

De *El Eco de Cartagena*.

Los alemanes no se dan punto de reposo en todo aquello que se refiera al perfeccionamiento de su organización militar.

No contentos con poseer los mejores espías del mundo, quieren tener los mejores centinelas. Para esto han escogido á los perros.

Y en efecto; cientos de perros reciben educación militar en los cuarteles de Gostar y en otros cuarteles alemanes.

Estos perros así que acaban su bachillerato, que consiste en ladrar en cuanto se mueve un mosquito, son destinados como adjuntos á los centinelas racionales.

Con lo cual, además de doblar la vigilancia, se consigue que el perro no se aburra y se entretenga con el soldado que hace la guardia.

De el mismo colega.

Receta para los que padecen de callos.

Todo el que padezca de los callos deberá comprarse un bastón muy gordo, ha de dejarse crecer el bigote de un modo extraordinario, ha de ponerse el sombrero de medio lado y mirar á todos con aire de perdonavidas.

De ese modo no habrá nadie que le pise.

Hemos recibido el núm. 3.^o del tomo IX de LOS VINOS y LOS ACEITES, *Revista de agricultura en general y especialmente del cultivo de la vid y el olivo, y de la fabricacion y comercio de los vinos y aceites en España y en el extranjero*, que publica en Madrid la casa editorial Viuda é Hijos de D. J. Cuesta, cuyo sumario es:

Decadencia de nuestro comercio vinícola con la Gran Bretaña; por D. P. de la Sala.—Tratamiento contra el mildew ó peronospora vitis; por D. B. Aragón.—La producción vitícola en Barcelona; por D. Ricardo Rubio.—Aprovechamiento de los cadáveres de animales según el procedimiento de Aimé Girard (ilustrado con un grabado).—Arados Oliver para la plantación de vides.—La venta de carnes.—Sociedad de Vinicultura.—La salvia.—La producción de azúcar en Cuba.—Vinagres aromáticos.—Aguardiente de ananas.—Aceite refinado.—Consultas: Variación de cultivo; por D. José de Hidalgo Tablada.—Miscelánea.—Correspondencia De Arganda (Madrid), Palma de Mallorca (Baleares), Pozaldéz (Valladolid) y Requena (Valencia).—Revista de mercados nacionales.